

## Lokalsport

# Elf Termine, vielleicht auch zwölf

## Leichtathletik: Der Laufkalender für das Jahr – Kreimbach-Kaulbach zögert noch – Kein Hutmacherlauf

Von Eric Sayer

**KUSEL. Der Laufkalender für den Landkreis Kusel umfasst in diesem Jahr elf, vielleicht auch zwölf Läufe. Nicht dabei, wie in den beiden vergangenen Jahren, ist der Kuseler Hutmacher-Stadtlauf. Die Entscheidung, ob der SV Kaulbach-Kreimbach den sechsten Heidenburglauf veranstalten wird, ist noch nicht gefallen.**

Trotzdem gibt es noch oft die Gelegenheit, sich im Wettkampf zu messen. Es sind traditionelle Läufe darunter, wie der 36. Potzberg-Berglauf, aber auch jüngere Läufe, wie der zweite Beachpartylauf in **Jettenbach**. Es werden kürzere Strecken angeboten, wie der 8,6 Kilometer lange Breitenbacher Dorffestlauf oder ganz lange Strecken, wie der Pfälzer Bergland-Trail, bei dem 125 Kilometer zu bewältigen sind. Den Auftakt bildet der sechste Pfälzer Bergland-Trail. Der Trail führt Sportfreunde aus ganz Deutschland an drei Tagen über insgesamt 125 Kilometer über die Höhen des Kuseler Berglandes, entlang von Glan und Lauter. Um viele Kilometer kürzer ist der am Freitag, 12. April, zu startende Lauf „Rund um den Ohmbachsee“, der in diesem Jahr schon zum 32. Male vom TV Brücken ausgerichtet wird. Zehn Kilometer müssen die Lauffreude absolvieren. Der Lauf wurde einst zum schönsten in der Pfalz gewählt.

Es fehlt der Hutmacher-Stadtlauf, der in den vergangenen beiden Jahren im Mai stattfand. Ausrichter war der LSC Athlon Kusel. Der große Aufwand habe in keinem Verhältnis zu dem Zuspruch gestanden, weshalb der Verein auf eine dritte Veranstaltung verzichtet hat, teilte der Vorstand mit. Am Haupt-, Schüler- und Kinderlauf beteiligten sich im vergangenen Jahr insgesamt 153 Läufer. Der LSC ist jedoch nicht völlig tatenlos. Am 21. September wird wieder ein Teamduathlon ausgerichtet. Die Marathonstrecke wird dabei nicht vollständig im Laufschrift, sondern teilweise auch mit dem Fahrrad zurückgelegt.

In den Monaten Juni und Juli stehen gleich mehrere Läufe an. Am Samstag, 8. Juni, erklingt in Reichweiler der Startschuss für den 11. Keufelskopf Ultra-Trail mit Laufstrecken von 85 Kilometer, 45 Kilometern und 22 Kilometern. Dauerläufer, im wahrsten Sinn des Wortes, werden aus ganz Deutschland und dem benachbarten Ausland erwartet.

Das wohl größte Teilnehmerfeld wird beim 29. Mitternachtslauf des TuS Glan-Münchweiler am Freitag, 14. Juni, erwartet. Die Laufstrecke des Hauptlaufes ist 7,5 Kilometer lang. Mehr als 500 Teilnehmer waren im vergangenen Jahr am Start. Dazu trug vor allem die große Teilnehmerzahl beim Schülerlauf teil. 317 Mädchen und Jungen gingen auf die 2,1 Kilometer lange Strecke.

Für den 22. Juni lädt die Ortsgemeinde Breitenbach zum dritten Male zu ihrem Dorffestlauf ein. Neben dem 8,6 Kilometer langen Hauptlauf und dem halb so langen Jedermannslauf wird erstmals ein 1800 Meter langer Schülerlauf angeboten.

Am 7. Juli geht's mit dem 16. Königsberglauf des SV Hinzweiler weiter. Reichliche Höhenmeter hoch hinauf zum Königsberg sind zu bewältigen und wieder zurück. Die Hauptstrecke ist 13 Kilometer, die Jedermannsstrecke sechs Kilometer lang.

Nach gelungener Premiere im vergangenen Jahr veranstaltet der TuS **Jettenbach** am 27. Juli seinen zweiten Beachpartylauf. Bevor der TuS seine Beachparty am örtlichen Freibad feiert, schickt er die Lauffreunde auf die 10,5 Kilometer lange Strecke.

Beim Integrationslauf der Kuseler Lebenshilfe am Samstag, 17. August, steht der sportliche Ehrgeiz nicht im Vordergrund, sondern das sportliche Miteinander behinderter und nichtbehinderter Läufer. Die Strecke einmal um die Ohmbachsee ist gerade einmal 2,5 Kilometer lang.

Der Ohmbachsee-Halbmarathon wird am Sonntag, 20. Oktober, von der LG Ohmbachsee ausgerichtet. Start und Ziel ist Brücken. Drei Wochen später, am 9. November, sind die Bergläufer am Start, wenn der TuS Glan-Münchweiler seinen 36. Potzberg-Berglauf veranstaltet. Nachdem die Kuseline in der Nähe des Gimsbacher Dorfgemeinschaftshauses den Startschuss abgefeuert hat, führt die Laufstrecke hoch hinauf zum Potzbergturm. Dieser Lauf bildet zugleich den Abschluss des Laufkalenders.

## LÄUFE IM ÜBERBLICK

- 21. bis 24. März: 6. Pfälzer Berglandtrail. - 12. April: 32. Rund-um-den-Ohmbachsee: Hauptlauf 10 Kilometer und Jedermannslauf, Firmenlauf: 5 Kilometer. - 8. Juni: 11. Keufelskopf- Ultratrail Reichweiler, 85, 45 und 22 Kilometer. - 14. Juni: 29. Mitternachtslauf Glan-Münchweiler, Schülerlauf, 1,5 Kilometer, Jedermannslauf 4,5 Kilometer und Hauptlauf 7,5 Kilometer. - 22. Juni: 3. Dorffestlauf in Breitenbach, 4,3 Kilometer, Jedermannslauf, 8,6 Kilometer, Schülerlauf 1800 Meter. - 7. Juli: 16. Königsberglauf, Hauptlauf 13 Kilometer und Jedermannslauf 6 Kilometer. - 27. Juli: 2. Beachpartylauf TuS **Jettenbach**. Hauptlauf 10,5 Kilometer. - 17. August: 11. Integrationslauf, Ohmbachsee, Lebenshilfe Kusel, 2,5 Kilometer. - 21. September: Teamduathlon, LSC Athlon Kusel. - 20. Oktober: 11. Ohmbachsee-Halbmarathon. - 9. November: 36. Potzberg-Berglauf: 8,2 Kilometer 350 Höhenmeter.

## Quelle

Ausgabe	Die Rheinpfalz Westricher Rundschau - Nr. 53
Datum	Montag, den 4. März 2019
Seite	18